



## Alumno de la UG José González Rivera gana primer lugar en Foro regional de la ANUIES

Los días 17 y 18 del pasado mes de Septiembre del 2009, el alumno del posgrado en Ingeniería Química de la Universidad de Guanajuato José González Rivera, Ganó el primer lugar en el concurso regional de proyectos emprendedores. Evento que organizó la región centro occidente de la ANUIES (Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior), dentro del XI foro regional de vinculación, denominado Vinculación y Cultura Emprendedora en las Instituciones de Educación Superior para transformar el entorno. Dicho evento se llevó a cabo en la Universidad de Colima.

El Estudiante José González había sacado el segundo lugar en el cuarto concurso de creatividad e innovación de la Universidad de Guanajuato en Octubre del 2008. La Universidad seleccionó los 4 mejores proyectos para representarla en el XI foro regional de vinculación donde José obtuvo el primer lugar. Los jueces del concurso fueron personal técnico del IMPI y algunos evaluadores de Incubadoras e investigadores de diferentes universidades.

José González se motivo a participar en estas contiendas pues en la contienda premio a la Innovación tecnológica del 2008, que organiza el Concyteg, el CONACYT y la Universidad Iberoamericana obtuvo un segundo lugar en la categoría de innovación por investigadores, dicho evento se llevo a cabo en la Universidad Iberoamericana de León.



Los premios que ha recibido en los concursos que participó, han sido cantidades monetarias en cheques y el reconocimiento de participación por certamen, además se dio un fondo para el pago de la solicitud de patente que se está por solicitar ante el IMPI (Instituto Mexicano de Propiedad Intelectual),

José González ha sido asesorado hasta la fecha por el Dr. José Hernández del CIATEC y por el Dr Aguilera del departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Guanajuato.